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 VERBALE N.15 
C O M U N E  D I   P A L E R M O 

I° CIRCOSCRIZIONE 
VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 27/01/2021 

  

     

 L’anno duemilaventuno, il giorno ventisette del mese di gennaio si è adunato, in seduta 

ordinaria, giusto avviso del Presidente  prot.int. n. 350/2020 SCIRC1 del 30/12/2020 il Consiglio 

della I Circoscrizione in modalità videoconferenza, - mediante collegamento telematico “a distanza” 

- resta inteso che il luogo della riunione è da intendersi, convenzionalmente, presso i locali della I 

Circoscrizione siti in Piazza Giulio Cesare n.52. 

La pubblicità della seduta  verrà garantita dalla registrazione della stessa e dalla sua 

pubblicazione, ad opera del webmaster, sul canale youtube: 

https://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1.      

  Presiede il Vicepresidente della Prima Circoscrizione Antonio Nicolao. Assiste in 

qualità di Segretario il Dott. Francesco Militello, funzionario amministrativo della Prima 

Circoscrizione. 

Alle ore 09,38 il Segretario procede all’appello nominale. Oltre al Presidente risultano 

presenti i consiglieri: Pitarresi Maria, Randazzo Giuseppe, Sorci Salvatore, Valenti Antonino, 

Venturella Tiziana e Vetrano Francesca. Il totale dei presenti è pari a sette. 

Alle ore 09,40 partecipa ai lavori il consigliere Tramuto. 

Presidente (Nicolao): procede alla nomina degli scrutatori e propone i consiglieri: Valenti, 

Pitarresi e Randazzo. L’aula approva. 

Cons. Sorci: comunica che il Dott. Pietro Muratore è disponibile a partecipare ad una seduta 

di Consiglio, come già deliberato dall’aula. 

Presidente (Nicolao): fa presente che è necessario trasmettere la data dell’incontro e 

l’indirizzo mail del Dott. Muratore al Segretario per organizzare l’invito. 

Cons. Pitarresi: comunica che è stato definito il recupero di tutti i materiali nella discarica 

di Vicolo Nuovo e che sono stati realizzati diversi interventi, che hanno coinvolto tanti Uffici 

dell’Amministrazione Comunale. Si augura che venga mantenuto l’ordine ristabilito e che non si 

formi nel sito nuovamente una discarica. 

https://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1#_blank
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Presidente (Nicolao): pone in trattazione il verbale n.13 del 25/01/2021, che viene letto dal 

Segretario. 

Terminata la lettura, alle ore 09,57 il verbale n.13 del 25/01/2021 viene posto in votazione 

ed approvato all’unanimità dall’aula. 

Presidente (Nicolao): pone in trattazione il verbale n.14 del 26/01/2021, che viene letto dal 

Segretario. 

Terminata la lettura, alle ore 10,03 il verbale n.14 del 26/01/2021 viene posto in votazione 

ed approvato all’unanimità dall’aula. 

Presidente (Nicolao): pone in trattazione il punto n. 18 degli atti ispettivi dell’ordine del 

giorno – Mozione presentata dai Consiglieri Pitarresi, Sorci, Imperiale e Randazzo:”Incontro con 

Dirigente Canile Municipale”. 

Segretario: dà lettura della mozione. 

Cons. Pitarresi: illustra la mozione con la quale si chiede un incontro con il Dirigente del 

Canile Comunale per fare il punto sulle condizioni della struttura e sull’organizzazione del servizio. 

Afferma che si vuole comprendere il percorso fatto dagli animali recuperati su strada e se viene 

fatta la formazione degli operatori addetti al servizio. Ricorda, inoltre, che era in discussione la 

creazione di una nuova struttura, di cui non si è saputo più nulla.  

Cons. Venturella: condivide la mozione e la trova più pertinente rispetto a quella 

presentata, in precedenza, dalla consigliera Pitarresi, nella quale si dava per scontata l’assenza di 

formazione del personale addetto al recupero su strada degli animali. Fa presente come la tematica 

della formazione sia importante e vada approfondita, anche con riferimento agli altri Settori 

dell’Amministrazione. 

Cons. Imperiale: non condivide la colpevolizzazione degli operatori del canile per 

eventuali disservizi e ringrazia la consigliera Pitarresi per averlo coinvolto nella predisposizione 

della mozione. 

Cons. Sorci: è d’accordo con la mozione. Afferma di avere cercato di contattare alcuni 

volontari per capire le reali esigenze nella gestione del servizio e si augura che l’argomento venga 

trattato con addetti ai lavori per capire cosa bisogna fare. 

Cons. Randazzo: ritiene importante invitare l’Assessore e garantisce che chi lavora al 

canile ama gli animali. 

Cons. Vetrano: è favorevole alla mozione perché ama gli animali. Ricorda di avere 

presentato in passato documenti  sull’argomento ed ha potuto constatare disservizi ed incongruenze 

nella gestione del canile. Ricorda che nel mese di settembre in apposito tavolo tecnico con 
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l’Assessore Piampiano si è dato mandato ad AMAP ed AMG di ampliare le utenze per fare 

funzionare meglio il canile ed, inoltre, è stata stipulata una convenzione con ASP, che ha 

competenze in merito alla cura degli animali. Afferma che si era parlato della realizzazione di un 

ospedale veterinario di circa 5.000 mq., con 2.000 mq. da destinare agli animali abbandonati. 

Ringrazia le associazioni di volontari che si occupano degli animali, evitando che gli stessi muoiano 

in strada. 

Cons. Randazzo: ribadisce come Reset faccia la propria parte e gli operatori addetti al 

servizio siano molto premurosi nella cura degli animali. 

Presidente (Nicolao): fa notare come la Circoscrizione si occupi, anche, di temi che 

riguardano tutta la città e non solo il territorio di competenza. 

Cons. Pitarresi: precisa che con la propria mozione, precedentemente discussa in aula, non 

intendeva colpevolizzare gli operatori Reset ma chiedeva una adeguata formazione a loro tutela e 

degli animali di cui devono occuparsi giornalmente. Spera che con l’incontro si possa avere un 

quadro chiaro di tutti gli aspetti, che riguardano la gestione del canile. 

Alle ore 10,25 la mozione, iscritta al punto n.18 degli atti ispettivi, viene posta in votazione 

ed approvata all’unanimità. 

Presidente (Nicolao): pone in trattazione il punto n. 22 degli atti ispettivi dell’ordine del 

giorno – Mozione presentata dal consigliere Valenti: ”Riposizionamento piante mancanti via 

Merlo”. 

Segretario: dà lettura della mozione. 

Cons. Valenti: illustra la mozione con la quale chiede che vengano collocate le piante 

mancanti in via Merlo, in seguito alle lamentele dei cittadini. 

Presidente (Nicolao): ricorda che la via è stata chiusa al traffico, ma non definitivamente. 

Afferma che è vero che sono sparite uno o due piante e sarebbe opportuna, a suo avviso, anche la 

partecipazione dei cittadini nella gestione dei beni comuni. 

Cons. Randazzo: condivide la mozione. 

Cons. Tramuto: vuole sapere se le piante sono state collocate dall’Amministrazione 

Comunale. 

Presidente (Nicolao): risponde affermativamente. 

Cons. Tramuto: ritiene che spetti al Comune di Palermo ricollocare le piante mancanti. 

Presidente (Nicolao): chiarisce il senso del proprio precedente intervento ed afferma che in 

un momento in cui si attraversano gravi difficoltà sarebbe gradita la partecipazione dei cittadini. 

Cons. Sorci: ritiene che non sia da escludere che le piante non siano state rubate, ma 

semplicemente trasferite in un altro sito. Afferma, inoltre, che non condivide un intervento in 

sostituzione dell’Amministrazione. 
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Cons. Vetrano: ritiene necessario ricollocare le piante o togliere i portavasi perché 

considera triste vedere dei portavasi senza piante. 

Alle ore 10,37 la mozione, iscritta al punto n.22 degli atti ispettivi, viene posta in votazione 

ed approvata all’unanimità. 

Alle ore 10,38 la consigliera Vetrano abbandona i lavori per un sopralluogo. 

Presidente (Nicolao): pone in trattazione il punto n. 23 degli atti ispettivi dell’ordine del 

giorno – Mozione presentata dal consigliere Valenti: “Manutenzione straordinaria della Storica 

Fontana del Garraffo sita tra Piazza Marina e via Vittorio Emanuele”. 

Segretario: dà lettura della mozione. 

Cons. Valenti: illustra la mozione con la quale chiede una manutenzione straordinaria della 

Storica Fontana del Garraffo sita tra Piazza Marina e via Vittorio Emanuele, in quanto, a causa del 

calcare, la parte inferiore è diventata nera. 

Cons. Randazzo: condivide l’analisi del consigliere Valenti e chiede un pronto ripristino 

della Fontana. 

Cons. Tramuto: ricorda che la fontana è gestita da dipendenti comunali e fa presente come 

la struttura marmorea si sia annerita. Ritiene che l’intervento da eseguire sia complicato ma 

opportuno. A suo avviso, sarà necessario approfondire la questione con l’Assessore o il Capoarea 

per capire cosa bisogna fare. 

Cons. Pitarresi: condivide la mozione e ricorda come il problema riguardi diversi 

monumenti. Fa rilevare come da tanto tempo non si realizzino interventi di recupero. Ricorda che, 

anche lei, aveva presentato richieste dello stesso tipo e ritiene importante capire se esiste una 

programmazione in merito. 

Cons. Venturella: condivide la mozione e la necessità di capire la tempistica degli 

interventi. Ricorda di avere presentato un documento analogo per la Fontana del Genio in Piazza 

Rivoluzione. 

Alle ore 10,50 la mozione, iscritta al punto n.23 degli atti ispettivi, viene posta in votazione 

ed approvata all’unanimità. 

Alle ore 10,51 alcuni consiglieri abbandonano i lavori ed il Presidente Nicolao dispone la 

verifica del numero legale. Risultano presenti, oltre al Presidente, i consiglieri Pitarresi, Randazzo e 

Valenti. Il totale dei presenti è pari a quattro. 

Non essendo stato raggiunto il numero legale, la seduta è rinviata di un’ora. 

Alle ore 12,00 il Presidente Nicolao invita il Segretario a fare l’appello. Risulta presente, 

solo il Presidente. 
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Non essendo stato raggiunto il numero legale, il Presidente Nicolao  chiude definitivamente 

i lavori. 

Il Segretario                                                                                        Il Presidente                                                            

Dott. Francesco Militello                                                                Antonio Nicolao 
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